

Menghadiri Kegiatan Pelepasan Paud di Kecamatan Topoyo, H. Busdir: Pendidikan Paud Awal Dari Pembinaan Karakter

Rosmini - MAMUJUTENGAH.INDONESIASATU.CO.ID

Jun 13, 2022 - 17:25



Mamuju Tengah - Bersama Menjalani Prestasi Menuju Generasi Masa Depan Yang Gemilang demikian tema Pelepasan Paud Se-kecamatan Topoyo di desa Paraili Kabupaten Mamuju Tengah Provinsi Sulawesi Barat Senin, 13/06/2022

Hadir Kepala dinas Pendidikan Kabupaten Mamuju Tengah H. Busdir S. Pd,

M.M, Camat Topoyo Zulkifli Anwar, Kabid SMP Irwan Ismail S. Pd, M. Ap, Kabid SD Muhammad Arif S .Pd, M .Pd, Kapala bidang Ekonomi Kreatif dari dinas Pariwisata Dai Sopiah, Bunda PAUD, Kordinator wilayah Awaluddin S. Pd, M.Pd, Kepala desa Paraili Pg Tatan Sagita, Kepala desa Pangalloan Herman, sekdes Topoyo, kepala sekolah Paud/TK, guru dan orang tua murid.

H. Busdir mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Camat, pemerintah Desa yang sudah merespon kegiatan Pelepasan Paud yang bertujuan untuk menjalin silaturahmi antara sekolah dengan pemerintah Desa dan pemerintah Kabupaten.

“Pendidikan anak usia Dini atau Paud adalah awal pembentukan dan pembinaan Karakter, “ucapnya.

Pembentukan Karakter tidak mudah lakukan maka dari itu kenapa guru paud harus perempuan karena mereka lembut dan sabar dalam mendidik serta mereka harus memberi pelajaran sesuai dengan kemampuan anak.

“Diharapkan kepada guru pendidik anak Usia Dini/Paud agar tidak membebani anak-anak dengan pelajaran membaca dan berhitung, cukup dengan mengenal, mengetahui dan memahami.

Ditempat yang sama Camat Topoyo Sulkifli Anwar menyampaikan apresiasi yang sebesar-besarnya kepada orang tua siswa yang sudah antusias mengikuti kegiatan ini, bahkan dirinya baru pertama kali mengikuti kegiatan Pelepasan Paud semenjak jadi camat.

Ia mengimbau agar guru memberikan contoh yang baik, tauladan bagi Siswa-siswi dalam memberikan etika dan kesopanan dan ia berharap guru bisa menjalin koordinasi yang baik dengan pemerintah desa baik kabupaten dalam memajukan pendidikan di Kabupaten Mamuju Tengah.